

Familienerholung

Diakonie Hasenberg

Urlaub mit der Familie in Caorle / Südtirol



Sommer, Sonne, Strand und Meer!

Urlaub ist die schönste Zeit des Jahres! Zeit gemeinsam genießen, Abstand vom Alltag und die Seele baumeln lassen. Zeit für Familienerholung!

Wir schicken unsere Familien ans Meer!

Wie lange dauert die Familienerholung?

Unsere Familien können sich eine Woche lang erholen und gemeinsam Spaß haben. Der gemeinsame Sommer-Urlaub findet in der letzten Woche der bayerischen Sommerferien, die An- und Rückreise ist sonntags.

Wer kann die Familienerholung nutzen?

Wir fördern Familien aus München in besonderen Situationen, z.B. Alleinerziehende oder Familien mit niedrigem Einkommen.

Wir unterstützen gerne beim Antrag.

Wo findet die Familienerholung statt?

Unsere Familien genießen ihre Ferien in Caorle am Meer in Italien. Untergebracht sind sie in Bungalows. Dort können sie entweder selbst kochen, oder sich kulinarisch verwöhnen lassen. Bei Bedarf können sie eine pädagogische Beratung nutzen oder die Kinderbetreuung und das Sportprogramm genießen.

Wo kann ich mich anmelden?

Jessica Vogel informiert bei allen Fragen rund um die Familienerholung.

Kirchlich Allgemeine Sozialarbeit
Nachbarschaftsbüro Nordhaide
Ernst-Schneider-Weg 7
80937 München
Tel. 089 452 235 575

nbn@diakonie-hasenberg.de

